2



18/09/2024

OPINIÓN







DEJA LA VARA ALTA



> Se acerca Mario Delgado al término de su ciclo como presidente nacional de Morena, pues este domingo el Congreso Nacional de ese partido votará por una nueva dirigencia para los próximos tres años. Se tratará del último acto de Delgado al frente del morenismo, tras cuatro años de dirigencia. Deja una vara muy alta: ganó la Presidencia de la República y la mayoría calificada en el Congreso. La nueva dirigente debe consolidar la capacidad de movilización para que sigan los triunfos.



CLAUDIA SHEINBAUM

VISITANTES CONFIRMADOS

Nos adelantan que este miércoles se dará a conocer cuántos mandatarios, cancilleres, embajadores y representantes internacionales han confirmado su asistencia a la rendición de protesta de Claudia Sheinbaum como presidenta de México, el próximo 1 de octubre. Nos dicen que vendrán de todos los continen-

tes y corrientes ideológicas.



OTROS DOS NOMBRAMIENTOS

RESPALDAN

A SUEMBAJADOR

MARÍA LUISA ALBORES

Der cierto, la presidenta electa, Claudia Sheinhaum, designó ayer a María Luisa Albores, actual titular de la Semarnat, para que se haga cargo de Alimentación para el Bienestar, un área nueva en la que se fusionarán Segalmex y Diconsa. También nombró a Leonel Cota como subsecretario de Agricultura y Desarrollo Rural.



ADRIANA

ENEL PAN, El tiro es de dos

Terminó el plazo en el PAN para el registro de aspirantes a la dirigencia nacional. Sólo se inscribieron dos:

Adriana Dávila y Jorge Romero Herrera. Éste último presentó más de 30 mil firmas de apoyo de militantes, mientras que su adversaria se acercó a esa cifra. Ambos candidatos, nos dicen, pondrán distancia del actual lider Marko Cortés.



KEN SALAZAR

Apoyó el Departamento de Estado de EU las inquietudes de su embajador en México, Ken Salazar, sobre la reforma judicial del presidente
López Obrador. El portavoz Matthew Miller subrayó: "respaldamos todo lo que dijo el embajador. Y lo que vamos a hacer es dialogar con
uestros colegas mexicanos sobre
cómo se implementa esta ley".



GERARDO FERNÁNDE: NOROÑA

POLÉMICA POR YUNES

En la 4T se abrió una polémica luego de que el senador panista Miguel Ángel Yunes Márquez votó a favor de la reforma judicial. Ricardo Monreal y Gerardo Fernández Norona piden abrirle las puertas de Morena, pero otro sector, encabezado por la gobernadora electa de Veracruz, Rocío Nahle, quieren cerrarle el paso.



RICARDO

EL JUEVES LA APRUEBAN

> Todo está listo para que este jueves se apruebe en la Cámara de Diputados la reforma que transfiere la Guardia Nacional a la Secretaría de la Defensa. El líder de la Jucopo Ricardo Monreal, indicó que esa medida es indispensable para garantizar la tranquilidad y estabilidad social del país, por lo que se avalará sin pro-